

[Anet Martínez Suárez](#)



Fotos: De la autora

La pequeña Karol se despidió de su mamá un poco llorosa al separarse de sus brazos, pero al entrar a la nueva área de juego del círculo infantil José Joaquín Valdés Piard enseguida olvidó la tristeza.

Este centro educativo, enclavado en el Consejo Popular Fundación y el más antiguo de su tipo en el municipio de Cárdenas, abrió sus puertas hoy a los niños tras una reparación capital como parte de las obras sociales realizadas en saludo al [26 de julio](#).



La reinauguración del círculo infantil José Joaquín Valdés Piard es una de las obras sociales en salud al 26 de julio.

Yunaisy Casañola Naranjo, directora de la institución, explicó que el inmueble se encontraba muy deteriorado, por lo que el Mined sometió todas sus áreas a un proceso constructivo a partir de 2020.

«La obra permitió la ampliación de dos salones con mejores condiciones, la construcción de baños nuevos, una cocina y una lavandería, pues esta última había colapsado. De igual forma, los almacenes y la dirección ganaron en espacio», detalló Yunaisy.



Hoy acoge a 86 pequeños que vuelven a encontrarse con alegría, después de dos años ubicados en otros círculos infantiles para no interrumpir el proceso educativo durante la pandemia.

Mientras observa de lejos a Karol jugando con la seño, la joven madre Claudia Peña Delisle agradece la transformación de este espacio, donde su hija puede socializar y aprender en un ambiente seguro y lleno de amor.

«También este centro me queda más cerca de la casa y del punto de recogida del trabajo. Al quedar al cuidado de las seños tengo tiempo para mi desarrollo profesional», comentó Claudia.



En el área de juego los niños socializan con juguetes confeccionados por las educadoras.

Para Yunaisy el reto es elevar la calidad del proceso educativo, y cuidar el círculo que tiene un impacto directo en la comunidad, beneficia a muchos padres y madres trabajadores.

«Aquí los infantes dan sus primeros pasos en el aprendizaje. No por ser la primera enseñanza es la menos importante. El menor comienza a andar por sí mismo con nuestra ayuda y adquiere nuevos conocimientos. El objetivo es lograr el máximo desarrollo posible hasta los 6 años», agregó.

Abre sus puertas círculo infantil en Cárdenas tras reparación capital (+Fotos)

Última actualización: Lunes, 11 Julio 2022 18:25

Visto: 508



Más de 80 pequeños vuelven a encontrarse con alegría en el círculo infantil, renovado en el Consejo Popular Fundición.

Abre sus puertas círculo infantil en Cárdenas tras reparación capital (+Fotos)

Última actualización: Lunes, 11 Julio 2022 18:25

Visto: 508



Este centro tiene un impacto directo en la comunidad pues beneficia a muchos padres y madres trabajadores.

Tres consultorios del médico y la enfermera de la familia también fueron reinaugurados en Pueblo Nuevo Norte, donde se reestructuraron las consultas para mejorar el servicio al pueblo.



[cárdenas](#) [Círculos Infantiles](#) [Cuba](#) [educación](#) [Matanzas](#) [Periódico Girón](#)